

つうしん

コムハウス&ねくすと通信

2021年 9月 10日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1115

先日、新型コロナのワクチン接種を施設で接種することが叶いました。何度も行政と協議する中で、法人が接種してくれる医療機関を探さないと行政は調整する手が回らないことが分かり、複数打診した中で協力医療機関である松本協立病院が応じてくださいました。接種に来てくださった佐野院長は、「こうして声をかけていただき、来てみて医療側が足を運ばないと医療にたどり着けない、安心して医療を受けることができない人たちがいる、医療格差があることを改めて学ぶことができました。こちらも感謝です。」と話してくださいました。有難い応援団です。改めて感謝です。

(片桐)

こもれび班

、ろしき赤堀き、自虐其目も月中の
少々ない人達をこの三吉重力としてい
まゐ。今週は、いつもねくすとの
運んでくれていては、来客用や雑誌
を、コムハウスへ貰うかねーしょ、ヒ
リサイクル赤堀をやいに運搬
しています。

リサイクルをキタうよひまも
「いいよ、カバハレギる！」とほりモカで
くれました。且かけ合おう、十数カ
し合おう、という意図いわい
こういう日時 カにてよるたなへヒ
実感します *

給: FUTATUQI

すまいる班

今週のすまいる王はは

火曜日にさんほ。

水曜日にトマトやパセリの花
を植きました。

木曜日は音楽で「カラオケを
やりました。シブリや鬼滅の刃
などさなかまが歌ってく
ました。良声もござって賛美
がま全員で準備しました。



鬼滅の刃 ネグリ by 原

ねくすと

今週は、突然の閉所となり、みんなご家庭やグレーフーム
で過ごされました。なかまのみなさんには 抗原検査をお願い。
キットをそれぞれのご家庭にお届けした際、みんなの元気な
顔が見られて、とてもうれしかったです。
来週からまたお仕事かんぱりましょう!!

コロナに
負けてるな